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Informações Básicas

  Tipo da sessão: Sessão Ordinária
  Abertura:  18/04/2017 19:00
  Encerramento: 18/04/2017 22:00

Mesa Diretora

1º Secretário: Ver. Renato Miranda Marques 

Lista de Presença

Narrativa

   
  
                       Aos dezoito dias do mês de Abril de dois mil e dezessete, às 19h00min, em sua sede
reuniu-se a Câmara Municipal de Vereadores de Jardim, sob a Presidência do Ver. Fernando
Valério Ramos. Secretariada pelo Ver. Renato Miranda Marques. Verificada a presença dos Srs.
Vereadores Lizete Pereira Simões Bazzo, César Nogueira, Carlos Américo Grubert, Pietro
Aquino Cânepa, Pastor Daniel Semzack, Jaime Medeiros Echeverria, Alexandre Barros Leite e
Kátia Regina Farias de Souza Gonçalves e Manoel Barbosa Cristaldo, constatou-se haver número
legal, determinando o Sr. Presidente o início dos trabalhos. Pelo Secretário procedeu-se a leitura
da Ata, que colocada em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Pelo Secretário
foram lidos os expedientes recebidos do Executivo, constante do seguinte: Decreto nº. 074/2017,
atualizando valor da UFMJ. Dando continuidade passou-se a apresentação das proposições dos
Srs. Vereadores, constantes do seguinte De autoria do Ver. Pietro Cânepa: Requerimento nº
004/17, ao Sr. Prefeito, solicitando informações sobre as obras da Rodoviária. De autoria do Ver.
Renato Miranda Marques: requerimento nº 003/17, ao Senador Pedro Chaves solicitando
recursos para compra de aparelhos de ar condicionado para REME. De autoria do Ver. César
Nogueira: Requerimento nº 009/17, solicitando ao Prefeito prestação de contas do Balneário
Municipal desde Janeiro a Março de 2017. De autoria do Ver. Carlos Américo
Grubert: Indicação ao Prefeito nº 017/2017, solicitando recuperação asfáltica de toda a Rua
Rondonópolis. De autoria da Verª Lizete Bazzo: Indicação nº 011/2017, ao Prefeito, solicitando
alargamento das ruas do Parque Industrial, principalmente da Rua Cecília Nascimento Bambil.
Requerimentos nºs. 007, ao Prefeito Municipal, solicitando modificações no portal da
transparência e 008/2017, a Deputada Federal Tereza Cristina, solicitando recursos para a
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aquisição de um forno crematório para Pets, bem como reforma do local onde será instalado o
mesmo. De autoria do Ver. Alexandre Barros Leite: Indicação ao Prefeito nº 001/2017,
solicitando recuperação dos sistema de iluminação pública da Rua Fábio Martins Barbosa, até a
AABB. Requerimento nº 004/17, a Chefia da Vigilância Sanitária, solicitando limpeza e
revitalização de terreno na Av. Duque de Caxias. De autoria do Ver. Jaime Medeiros
Echeverria: Requerimento nº 005/17, solicitando a presença da Secretária de Saúde no dia 25 de
abril na Câmara, para prestações de informações. Indicações ao Prefeito nºs. 017, solicitando
redutor de velocidade na Rua Bela Vista, Vila Camisão; 018, patrolamento e cascalhamento da
Rua Wilker de Figueiredo em frente ao CIEI Cida Jacob e 019/2017, solicitando a contratação de
um médico e um radiologista, para operar o mamógrafo ganho pelo Governo Estadual. De
autoria da Verª Kátia Farias: Moção de Congratulações dirigida a Secretária de Assist. Social
Rosi Maciel, pela elaboração da Praça do Coelho. Indicações nºs. 018,  solicitando patrolamento e
cascalhamento da Rua Maestro Carlos Gomes, esquina com Minas Gerais e revisão no sistema de
iluminação pública e 019/2017, solicitando que retorne as obras da Praça Lino Ribas na Vila
Cohab. De autoria do Ver. Daniel Semzack: Indicações ao Prefeito nºs. 014, solicitando uma
ponte de concreto para a Vila Santa Luzia e 015/2017, pedindo operação tapa buraco na Av. Mato
Grosso. Requerimentos nºs. 005, a FUNDESPORTE, solicitando doação de brinquedos para as
famílias carentes do nosso município e 006/17, a FUNTRAB solicitando ação de incentivo a
comunidade, com cursos gratuitos e palestras para nossa comunidade. A seguir foram colocadas
em discussão e votação, todas as proposições dos senhores vereadores, que foram aprovadas por
unanimidade. Continuando passou-se ao grande expediente, fazendo uso da palavra os vereadores
inscritos em livro próprio.  Finalizando o Sr. Presidente fez uso da palavra agradeceu a presença
dos senhores vereadores e não havendo mais assuntos a tratar, declarou encerrada a sessão, da
qual, para constar, lavrou-se a presente Ata.
 
Sala das Sessões, em 18 de Abril de 2017.
 
 
                                        VER. FERNANDO VALÉRIO RAMOS
                                        Presidente do Poder Legislativo
 
 
                                        VER. RENATO MIRANDA MARQUES                                      

                                        2º Secretário
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